



Pembab Pelalawan Kucurkan Rp 46 M untuk Hibah dan Bansos ✓

Sebanyak 600 Lebih Proposal Segera Cair

PANGKALAN KERINCI, TRIBUN- Hampir di setiap daerah dana bantuan sosial (bansos) dan hibah menjadi masalah, tidak terkecuali di Kabupaten Pelalawan. Meski demikian, tahun 2014 ini ratusan proposal hibah dan bansos yang masuk ke Pembab Pelalawan.

Kepala Bagian Kesejahteraan Rakyat (Kesra) Sekretariat Daerah (Setda) Pelalawan, Erwaly, (3/12) menjelaskan, pihaknya sudah mulai melakukan proses terhadap proposal bansos yang diajukan tahun 2014. Sebagian sudah mulai dilakukan pencairan sesuai dengan pengajuan dari pemohon. Setiap permohonan mengajukan dana Bansos dengan besaran beragam.

"Untuk tahun ini ada 600 lebih proposal bansos yang akan kita proses. Itu sesuai dengan permohonan yang masuk," tuturnya.

Erwaly menjelaskan, pencairan bansos dilakukan kepada pemohon yang terlebih dahulu mengajukan permohonan pencairan. Sebagian kecil dari 600 proposal telah dicairkan dari seluruh permohonan. Semua proposal tersebut sudah lolos dari pemeriksaan tim verifikasi yang didampingi oleh Badan Pemeriksa Keuangan dan Pembangunan (BPKP). Selain itu, penganggaran untuk hibah dan bansos dilakukan pada APBD Perubahan 2014 ini.

"Sebenarnya masih banyak proposal yang tidak layak menurut tim verifikasi. Namun tetap kita masukkan dulu. Nanti pada tahap pencairan akan terlihat, proposal mana yang tidak melengkapi persyaratan tak akan dicairkan," tukasnya.

Kepala Bagian Keuangan Setda Pelalawan, Hanafi, membenarkan dimulainya pencairan

hibah dan bansos. Bahkan beberapa organisasi yang jelas sudah mengambil dananya. Tentunya dengan persyaratan yang lengkap dan melampirkan seluruh berkas yang diminta. Seperti KONI, PMI, dan lain-lain.

"Apalagi organisasi yang berskala nasional dan berhubungan dengan sosial masyarakat. Pencairannya diutamakan dan tentunya dengan syarat yang lengkap. Kalau tidak dicairkan, bagaimana mereka akan bekerja dan menyediakan darah," ujar Hanafi.

Mantan Camat Pangkalan Lesung ini merincikan tahun ini Pembab Pelalawan mengucurkan sebanyak Rp 46 miliar, dengan rincian bansos sebanyak Rp 30 miliar dan hibah Rp 16 miliar. Untuk proses pencairan dilakukan paling lambat tanggal 20 Desember 2014, sebagai batas penggunaan anggaran. (joe)